

Bridgestone Cup in St. Stephan, 24. Juli 2004

Am Samstag, 24.7.2004, fand in St. Stephan der von der Interessengemeinschaft Berner Kartsport (IGBK) organisierte Lauf zum Bridgestone Cup statt. Einen Tag vor dem Rennen zur Schweizer Meisterschaft nutzten viele Piloten der SM die ideale Gelegenheit zu einem Rennen, was wiederum für hochklassige Felder sorgte.

Mini

Hier konnte sich Rafael Aguiar vor Jeffrey Schmidt und Alain Baeriswyl den Finalsieg sichern. Die Vorläufe wurden noch von Schmidt gewonnen und Baeriswyl konnte sich nach einem 6. Platz im Zeittraining schnell nach vorne arbeiten und belegte jeweils Platz 3 in den Vorläufen

Super-Mini

Pascal Eberle sicherte sich Finalsieg und einen Vorlaufsieg, Zweiter wurde Loris Feuz, Dritter Alex Fontana. Die schnellste Runde ging ebenfalls an Pascal Eberle.

Junior

Bei den Junioren sicherte sich Stefano Comini den Finalsieg vor Nicola Tornusciolo und Gianluca Soldati. Der Sieger des Zeittrainings und des 1. Vorlaufs, Fabio Leimer, war im 2. Vorlauf ohne Transponder unterwegs. Dies warf ihn in der Startaufstellung für den Final natürlich zurück, wo er 4 Runden vor Schluss ausschied. Am nächsten Tag sollte es an der SM für Fabio aber wieder besser laufen.

A-150

In der A-150 wurde wieder einmal sehr spannender Sport geboten: Setzte sich im Zeittraining und 1. Vorlauf noch Philipp Folghera durch, startete André Waeber im 2. Vorlauf zu einer furiosen Aufholjagd an, die ihm Siege im Final und 2. Vorlauf sicherte. Folghera hatte im Finale Pech und schied durch technischen Defekt aus. Heinz Fröhlich und Marc Benz folgten deshalb hinter André Waeber auf den weiteren Plätzen.

ICA

Adrian Gugger siegte vor Adrian Böhlen und Patrick Müller im Finale der Kategorie ICA. Rahel Frey hatte im Final Pech bei Übertreibungen und konnte ihren Sieg des 2. Vorlaufs deshalb im Finale nicht wiederholen. Sie verpasste aber die schnellste Runde nur um 0.003 Sekunden an Patrick Müller und zeigte auch so, dass sie an diesem Tag zu den Schnellsten gehörte.

Der Bridgestone Cup geht bereits in einer Woche im italienischen Chiavenna weiter. Da am 8. August dort auch die nächste Veranstaltung zur Schweizer Meisterschaft stattfindet und der Bridgestone Cup dieses Jahr ohnehin durch Rekordteilnehmerzahlen von sich reden gemacht hat, darf wiederum mit Kartsport auf höchstem Niveau gerechnet werden.